

gleichzeitig die anglo-amerikanische Provokationspolitik in bezug auf die Ostgrenze unterstützen, obwohl diese Grenze von der Potsdamer Konferenz mit Teilnahme der USA und Englands festgelegt wurde, muß zum Anlaß genommen werden, die Anhänger der anderen Parteien zu überzeugen, daß die chauvinistische Stellungnahme gegen die Oder-Neiße-Friedensgrenze zum Schaden der nationalen Interessen des deutschen Volkes ist. Ebenso ist gegen alle Versuche, Mißtrauen gegen die Sowjetunion zu erzeugen, ein entschiedener Kampf zu führen.

Festigung des Blockes heißt: Klärung der Fragen im Sinne der gemeinsamen Plattform und größeren Aktivität der Mitglieder der Blockparteien, wie der Durchführung der großen Aufgaben des Zweijahrplans und der anderen Maßnahmen zur Festigung der demokratischen Ordnung.

2. *Sicherung der demokratischen Gesetzlichkeit*

Um die demokratische Gesetzlichkeit zu festigen, sind folgende Maßnahmen nötig:

Genaue Beachtung der verfassungsmäßigen Bestimmungen und der von der Deutschen Wirtschaftskommission und den Landesparlamenten erlassenen gesetzlichen Bestimmungen nicht nur durch die staatlichen Organe, sondern durch alle Mitglieder der Parteien des demokratischen Blocks und der anderen Massenorganisationen. Keine Beschränkung der Unternehmerinitiative. Untersagt sind alle Maßnahmen, die darauf gerichtet sind, durch Enteignung den volkseigenen Sektor zu erweitern. Die Überlegenheit des volkseigenen Sektors muß sich durch rationelles Wirtschaften, hohe Arbeitsproduktivität und hohe Qualität der Produktion erweisen. Strenge Einhaltung des Planes als oberstes Wirtschaftsgesetz. Die Bestrafung von Verletzern der Gesetze kann nur von den dafür gesetzlich festgelegten Organen, das heißt durch die Gerichte oder die dafür zuständigen Verwaltungsstellen erfolgen. Schutz des Volkseigentums gegen Sabotage. Auseinandersetzung mit den reaktionären Elementen, die die demokratische Ordnung untergraben.

3. *Übererfüllung des Wirtschaftsplanes zur besseren Versorgung der Bevölkerung*

Das entscheidende Kettenglied im Kampf um die Erhöhung des Lebensstandards der Bevölkerung ist die breite *Entfaltung des Wett-*